



# Proyectan crecimiento económico para 2018

2018-01-15 06:00:00 | JULIETA ORTIZ

Dirección de Desarrollo Económica proyecta que Irapuato recibirá inversiones por 5 mil 500 mdd

La atracción de inversiones nacionales y extranjeras, mayores oportunidades de atraer turismo y la aplicación de programas dirigidos a empresarios locales, generan un panorama económico favorable durante 2018 para Irapuato. Fernando Vera Noble, director de Desarrollo Económico señaló que de acuerdo a las expectativas de la empresa calificadora **Fitch Ratings**, para el 2018 se espera un crecimiento económico global del 3.3%, lo que beneficiará a Guanajuato y a su vez a Irapuato.

Dijo que el crecimiento económico del 6% en la entidad durante 2017, cifra superior a la media nacional, es otro de los indicadores favorables para este municipio, que se mantiene en los primeros lugares de atracción de inversiones, exportación en el sector agroalimentario y creación de empleos.

Para este año, se estima la atracción de inversiones por 5 mil 500 millones de dólares, tanto de empresas nacionales como extranjeras, provenientes de países como Japón y Alemania principalmente.

Lo anterior, generaría 5 mil nuevos empleos para los sectores automotriz, logístico, turismo, agroalimentos, de comercio y servicios.

Vera Noble indicó que Irapuato continuará como el primer lugar a nivel estatal en exportación de agroalimentos, pues tienen una participación del 24% del total, y que se espera que este año suba por lo menos al 25%.

“Hubo una exportación de 187.5 millones de dólares de enero a junio (2017), dado que el gobierno del estado ha informado que va a triplicar los recursos para el campo dentro del paquete económico 2018, estamos esperando que sea un sector que vaya a repuntar”, enfatizó.

Dijo que en este sector, Irapuato se ve fortalecido por estrategias que emprenden organismos como el Sistema Producto Berrie, el Consejo Estatal Agroalimentario de Guanajuato (CEAG), además de contar con empresas que exportan agroalimentos en fresco y congelado, que es lo que más buscan los países con los que hacen negocio.

En cuanto al sector Turismo, que generó una derrama económica de 115 mil 738 millones de pesos hasta octubre del 2017, se espera el incremento de llegada de visitantes.

Lo anterior, tomando en cuenta que de enero a octubre del año pasado se incrementó en un 27% comparado al año 2016, sumado al incremento del 3.3% en ocupación hotelera.

“Estamos estimando que para 2018 se mantenga este aumento de llegada de turistas, estaremos rebasando estos porcentajes, por la expansión de las empresas que ya están ubicadas aquí, la llegada de más inversiones y también por más dinamismo en el sector industrial y agropecuario”, dijo.

Agregó que se espera la inversión para la construcción de 2 hoteles más con la oferta de 200 nuevos cuartos, además de los que están en construcción y abrirán sus puertas este año.

El director de Desarrollo Económico dijo que con el Inforum Irapuato también se atraerán más visitantes, gracias a que tendrán 2 grandes eventos, el Congreso Nacional de Grúas y la Feria Internacional del Maíz.

Asimismo, dijo que para el sector de Micro, Pequeñas y Medianas Empresas (Mipymes), continuará la aplicación de programas como Impulso a Mipymes, financiamientos por parte de Fondos Guanajuato, ayuda para obtener distintivo Marca Gto, así como oferta de capacitaciones y talleres empresariales.

“Tendremos eventos informativos, conferencias y talleres con las diferentes instituciones educativas, estamos trabajando

con el Tecnológico de Monterrey, la Universidad Quetzalcoatl, la Universidad de León, Universidad La Salle Bajío, Instituto Irapuato, Incarnate Word”, dijo.

Esta dirección también colaborará este año con el Parque Agrobiotec, el Cinvestav, el Consejo Coordinador Empresarial, entre otros consejos y cámaras que tienen cobertura a nivel regional.